

大会参加者の皆様へ お願い

(大会参加費見直しについて)

横浜市卓球協会

会長 河原智

昨年度は、コロナウイルス感染症予防対策のため、非常に厳しい状況のもと多数の方々が大会にご参加頂き有難うございました。本年度も会場使用制限等の継続が予想され、昨年同様非常に厳しい状況になりそうです。弊協会としてもコロナウイルス感染症予防対策を配慮して要項を作成し、大会の開催を行いたいと考えております。

参加費見直しの件

①一般の大会:2009年度世界選手権横浜大会の開催年度から2割程度値下げして実施していた大会参加費を会場施設費の増額、大会運営管理上の諸費用の増加等のため、本年度より以前の状態に戻したいと思っております。一般の大会の小・中・高生の参加費も社会人と同額に改定したいと思っております。

② 小学・中学・高校の大会も、上記の理由により参加費の改定(値上げ)をしたいと思っております。

4月以降もコロナウイルス感染症予防対策のため、大会・事業が様々の制約を受けるものと予想されます。

大会参加者のために、より良い大会・事業を実施できるよう、協会一同努力いたしますので、ご理解の程よろしくお願い申し上げます。